

😊 Challenge 😊

立山町立立山北部小学校
第5学年 学年だより
令和5年度 第6号

6年生を全力で送る!! (色紙渡し編)

3月14日(木)に6年生とふれ合いができる最後の日、卒業式前の最後のセレモニーとして、全校児童全員で作った色紙を渡しました。色紙渡しは、卒業生を祝うプロジェクトの色紙チームがリーダーとなって2月ごろから準備を進め、メッセージの依頼をしたり、メッセージを回収したりしました。

メッセージを回収してからは、それぞれの縦割り班の班長に向けて、イラストやメッセージを添えて、一人一人に合ったデザインを施して色紙を完成させました。

色紙は、縦割り班で円になって集まって渡しました。渡した後はしばらくの間、6年生との会話を楽しみ、色紙渡しプロジェクトは終わりました。6年生からは、とてもうれしかったと好評でした。



卒業式前日準備がんばりました。

3月14日(木)の、4時間目、5・6時間目に、翌日の卒業式に向けてさまざまな準備をしました。6年生のハレの門出を祝うために、体育館を整えたり、教室や階段を飾ったりとみんなで協力して、準備をしました。一生懸命準備する子供たちの姿からは、6年生をお祝いしたいという気持ちが表れていました。玄関をきれいに迎えたいと、玄関を掃除していた子供は、卒業式の当日も、少し早めに登校し、昨日行った掃除の場所をもう一度点検し、箒で自主的に掃いていました。心が育っている場面に出会い、感動しました。



感動の卒業式

3月15日(金)に卒業式がありました。一生懸命に、準備や練習をしてきた成果を発揮しようと一人一人真剣な姿で参加していました。次は自分たちが6年生だという思いも高まっていたようです。どんな感想をもったか紹介します。



私は、5回卒業式をした中で一番真剣に取り組めました。理由は、卒業式前日にたくさん6年生が気持ちよく卒業し、喜んでもらえるように掃除をしたり色々なところに飾りつけをしたりしたからです。特に頑張った所は、黒板アートです。上手く描いたり、ごちゃごちゃにならないようにバランスよく飾ったりしました。桜の木の桜の部分が三種類の色があって均等にかたよらないようにし工夫しました。また、在校生で歌った「変わらないもの」は、4、5年生での練習ではちゃんと下パートの部分で歌えているけれど、1、2、3年生も合わせての歌の練習だと1、2、3年生につられて上パートをよく歌ってしまいました。でも、たくさん練習をして1、2、3年生と合わせて歌っても上パートにつられないように下パートが歌えるようになりました。本番でも上手く歌えたのでうれしかったです。6年生はもう学校には来ないけれど6年生の良いところを見習っていきたくです。

私は、卒業式の始まりから、真剣にして、姿勢を正して、卒業おめでとうという思いで、参加したと思います。最初は、歌と合わせると、ピアノが上手く弾けなかったけれど、休みの日たくさん練習をして、歌とピアノを合わせてみたら、ミスはしてしまったけれど、最初よりは、上手く弾けたので、6年生も喜んでくれるだろうな思いました。その後さらにたくさんピアノを練習して、歌と合わせてもピアノをミスしなくなって、嬉しかったです。

卒業式本番では、とても緊張したけれど、歌のときにピアノをミスしなくてとても嬉しかったし、6年生も喜んでいてと思うので、ピアノをたくさん練習していてよかったなと思えました。最後まで、真剣に卒業式に取り組んだと思います。6年生と最後のお別れのときに、ハイタッチできて嬉しかったけれど、これで学校には来ないんだなと思うととても悲しかったです。

僕は、卒業式で式の始めは今までありがとうと思っていました。だけど、途中僕たちが6年生になったら今の6年生いなくなるのだなと考えたら少しだけけど涙が出ました。

「変わらないもの」を歌う時、喉が少し枯れていたけれど次は僕たちが6年生だから6年生のために一生懸命頑張って歌いました。次は、僕たちがこの学校を引っ張っていけるためにこれからは6年生の気持ちになってちゃんとやろうと思えました。

3月15日の卒業式では、今までより真剣に式に出られていたかなと思います。

私たちは来年度から6年生なので、今年度の6年生みたいに、班をまとめたり、みんなが楽しめるような遊びを考えたり、1年生の歩く速度に合わせてたりするんだなと思うと、6年生ってめっちゃめっちゃ大変ってことが分かりました。私の登校班に1年生が3人入ってくるので、がんばろうと思えました。

1年間ありがとうございました。

4月に学級がスタートして、いろいろな素敵な思い出ができました。男女が仲良く、給食をたくさん食べて、活動にいつも一生懸命な姿がある5年生、1学期はバケツ稲、2学期は宿泊学習、3学期は、卒業を祝う会等、子供たちが輝く場面がたくさんありました。活動を通し、もてる力を発揮しながら大きく成長する姿がとても頼もしかったです。様々な場面で保護者の皆様には助けていただき、誠にありがとうございました。1年間ありがとうございました。